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          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра с энергоэффективными светопрозрачными ограждающими конструкциями».  Целью данной работы является разработка проектной документации бизнес-центра, рас-положенного по адресу: г. Санкт-Петербург, муниципальный округ Гагаринское, проспект Юрия Гагарина, участок 447. Разработаны проект благоустройства территории строительства, архитектурные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, технология и организация строительства, смета на строительство объектов капитального строительства. Особенностью данной работы является использование в проекте наиболее энергоэффективного стеклопакета, что обеспечивает экономию строительных материалов и уменьшает теплопотери. Для выбора указанной конструкции были решены следующие задачи:  - проведён обзор светопрозрачных конструкций-заполнения, применяемых для административных зданий; - выбраны варианты заполнений для сравнения и проведён анализ по факторам, оказывающим наибольшее влияние; - проведено сравнение заполнений стеклопакетов по факторам, оказывающим наибольшее влияние на выбор.  Результатом выпускной квалификационной работы является проектная документация на строительство бизнес-центра в соответствии с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Building of a business center with energy-efficient translucent enclosing structures." The purpose of this work is to develop design documentation for a business center located at the address: St. Petersburg, municipal district Gagarinskoye, Yuri Gagarin Avenue, section 447. A project for the improvement of the construction site, architectural and design solutions, fire fighting safety and access for disabled people, technology and organization of construction, estimates for the construction of capital construction projects. A feature of this work is the use of the most energy-efficient double-glazed unit in the project, which provides savings in building materials and reduces heat loss. To select this design, the following tasks were solved: - an overview of translucent filling structures used for administrative buildings was carried out; - options for filling were selected for comparison and an analysis was carried out on the factors that have the greatest influence; - a comparison of the fillings of insulating glass units is carried out by factors that have the greatest influence on the choice. The result of the final qualification work is design documentation for the construction of a business center in accordance with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 N87 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content.".
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